



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和元年5月28日発行 宇宿小学校5月号



笑顔で元気なあいさつができる子どもに

校長 岩下博成

「キュロロロロロ・・・」アカショウビンの鳴き声を聞きながら、朝、横断歩道に立っていると、「おはようございます」と子どもたちの元気なあいさつの声・声・声。奄美の自然の素晴らしさを肌で感じながら、故郷を大切に作る心と思いやりの心をもつ子どもに育っていくのだろうと感じる5月の朝でした。

さて、5月の生活目標は「気持ちのよいあいさつをしよう」でした。そこで、全校朝会で子どもたちに、次のような宿題を出しました。

あいさつは、みんなを にするまほうです。

「さあ、この の中にはどんな言葉が入るかな。」



子どもたちからは、「笑顔、元気、幸せ、ハッピー、うれしい気持ち、心豊か・・・」等等など、私が思っていた以上の答えが返ってきました。そして、そのどれもが正解！ うれしいですね。

4月号の学校だよりでもお知らせしましたが、あいさつは、人間関係の基本です。笑顔を添えた元気なあいさつは、周りの人を幸せな気持ちにしてくれます。5月の「春の交通安全運動」でもたくさんの保護者や校区の皆さんに子どもたちの登校の様子を見守っていただきました。子どもたちのあいさつで皆さんにも魔法をかけることができたでしょうか。ご家庭ではもちろん、毎月初めのPTAの皆さんによる「ニコニコあいさつ運動」の際にも、引き続き子どもたちのあいさつの見守り、声かけをお願いします。

「人権の花運動」 ヒマワリを育てよう！

本年度、宇宿小学校では、「人権の花運動」に取り組みます。「人権の花運動」とは、子どもたちが鹿児島県の人権の花であるヒマワリの花を育てるという取組です。これは、植物を育てることで命あるものを大切にしようとする思いやりの心を育むことにつながるというねらいがあります。



また、「人権の花運動」の標語として、昨年12月の人権週間の際に子どもたちが作った人権標語の中から、4年生の持増陽菜さんが作った標語を選びました。

ほらかんゆむた わらいがおめ花が 咲きみだれん(島口人権標語)

(うれしい言葉 笑顔の花が 咲きほこる)

植物(命あるもの)を大切に育て、大きなヒマワリの花を咲かせることと併せて、友達が喜んで笑顔になるようなうれしい言葉をたくさん使って、笑顔の花があふれる学校にしてほしい。そんな願いを込めてこの標語を全職員で選びました。子どもたちの笑顔はもちろんのこと、ヒマワリの花が咲きみだれんことを楽しみにしています。



【「人権の花運動」開講式】

いもの苗植え

5月28日(火)に、学校農園にさつまいもの苗を植えました。子どもたちはこれから秋の収穫まで、水をかけたり雑草を取ったりします。このように、さつまいもを育てることを通して、収穫する喜びを味わうようにするとともに、豊かな心も育てていきたいと考えています。この活動に際しましては、苗を恵秋夫さん、五時子さんからいただきました。また、学校農園は、今年度も泉一郎さんから貸していただきました。さらに、学校農園を泉和治さん、環境整備部に整備していただきました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。



1年生を迎える会

入学式から約1か月半。新1年生の6名の子どもたちは、入学当初は戸惑う場面もありましたが、最近では、随分と学校生活にも慣れ、毎日元気よく、勉強をしたり遊んだりしています。学校生活がとても楽しそうです。

4月19日(金)には、1年生を迎える会がありました。上級生のお兄さん、お姉さんたちの歓迎の発表やプレゼントにとってもうれしそうな1年生でした。

これからの学校生活が益々楽しくなりそうです。



土曜参観

6月8日(土)に、土曜参観が行われます。校区の皆さんもどうぞ子どもたちの元気な様子を見に、学校へお越しください。日程は下のとおりです。

時間	活動	
	子ども	保護者・地域の方
8:35 ~ 9:20	授業参観	
9:30 ~ 10:15 (9:30 ~ 10:00)	通常授業	(学校保健委員会)
10:30 ~ 11:15 (10:10 ~ 11:10)	通常授業	(フッ化物洗口説明会)
11:10 ~ 11:35 (11:10 ~ 11:35)	帰りの会	(家庭教育学級開級式)
11:35 ~	下校	

地域のみなさんへ
6月8日土曜日に土曜参観があります。
みんなで楽しく参観に向かっています。ぜひ来てくださいますようお願いいたします。
宇宿小学校児童会

<主な日程>	
1 授業参観	8:35~9:20
2 学校保健委員会	9:30~10:00

国語科の研究

本校は、平成15年度から県総合教育センター提携校としてほぼ毎年、複式教育の公開研究会を行っています。一昨年度は算数科、昨年度は外国語活動、そして今年度の研究教科は、国語科になりました。国語科は、文字通り言語(日本語)を学ぶ教科です。言語は、知識や技能の獲得、課題解決の際の思考・判断・表現、他者とのコミュニケーションにも、必要不可欠なもので、私たちの生活を支える重要な役割を果たすものです。子どもたちが社会に必要な言語の力を身に付けられるよう、楽しく、分かりやすい授業を目指して、教児ともに頑張っています。



授業参観・学級PTA・PTA総会

4月25日(木)、今年度最初の授業参観、学級PTA、PTA総会が行われました。

授業参観では、元気よく発表したり、真剣に話し合ったり、学習意欲に溢れる子どもたちの姿が見られました。学級PTAでは、各学年の学級経営や年間の活動計画等について話し合われました。PTA総会では、昨年度の会務報告や今年度の活動計画等について話し合われ、保護者の皆様から承認を得ることができました。

今年度も、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

PTA役員等紹介

今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA役員	PTA専門部◎部長
会長 鈴木 康生	研修部(担当職員:徳永・宮崎)
副 恵 真悟	◎内村, 渋谷, 恵, 鈴木
西 千草	生活指導部(担当職員:上村)
諏訪あゆ子	◎赤石, 中村, 浜崎, 大山, 山田, 川原
書記 赤石 裕樹	環境整備部(担当職員:恒松)
会計 泉 一	◎平山, 西, 諏訪, 岩山, 川口, 山下, 泉, 徳
監査 川口 愛香	保健体育部(担当職員:田代・山崎)
浜崎 健人	◎豊田, 奥, 西田, 橋口, 持増, 箕輪
親子読書会会長	泉 文佳
家庭教育学級長	豊田美智代

6月の学校行事予定

- 4日(火) ナカドウチェス市中学生との交流学習
- 6日(木) 避難訓練(津波), 教育相談(7, 12日)
- 8日(土) 土曜参観, 学校保健委員会, フッ化物洗口説明会, 家庭教育学級
- 19日(水) ノーメディア週間(~25日)
- 20日(木) 租税教室(高学年)
- 21日(金) 児童総会
- 23日(日) 市学力向上フォーラム(各専門部代表) 子どもといっしょに読書の日
- 26日(水) 笠利地区中学年社会科見学(4年生)